

Wir Lehrlinge fordern die Solidarität der Frankfurter Studenten!

Studenten haben uns Lehrlinge und Jungarbeiter aus den Stadtteilbasisgruppen unterstützt, die Ursachen unserer beschissenen Situation in Berufsschule und Betrieb zu erkennen. Hierdurch haben wir die radikale Unterdrückung unserer Interessen während der "Ausbildungszeit" als die Absicht der Herrschenden erkannt. Sie wollen nichts anderes, als uns in den kapitalistischen Produktionsprozess integrieren. Sie wollen uns zu angepassten Schafen machen. Schafe, die im Chor mit den Bildlesern gegen alle blöken, die gegen den NS-Staat Widerstand leisten. Die Studenten haben an der Uni für ihre Selbstorganisation gekämpft. Sie haben es nicht konsequent genug gemacht - trotzdem haben wir daraus gelernt.

Die politische Organisation im Betrieb ist schwieriger (Betriebsverfassungsgesetz). Rausschmiss und danach einen neuen Arbeitsplatz ist schlimmer als Relegation.

Deshalb: Organisation außerhalb der Fabriken in Stadtteilbasisgruppen;  
Agitation und Aktion in Jugend-, Lehrlingsheimen, Berufsschulen.

Deswegen wurde die Freisprechung im Palmengarten gesprengt, deshalb werden wir die

"FREISPRECHUNG" von 3.000 Lehrlingen morgen,  
MITTWOCH 9.30 h in der KONGRESSHALLE (MESSE).

genauso sprengen.

Ihr habt in eurem aktiven Streik versucht, die Klassenuniversität und die Wissenschaft der Herrschenden von Stoltenberg bis Ruegg zu zerschlagen.

Ihr kämpft also wie wir nicht für Mitbestimmung und Integration, sondern für Selbstbestimmung und Selbstorganisation. Im Notstandstreik und bei der Springerblockade haben wir den Kampf der Studenten unterstützt. Heute brauchen wir in unserem politischen Kampf gegen ausbeuterische Ausbildungsmethoden eure praktische Solidarität. Praktische Solidarität aber bedeutet, daß ihr am

MITTWOCH, 9.30 h in der KONGRESSHALLE (MESSE)

massenhaft erscheint.

! V E N C E R E M O S !

Basisgruppe der Lehrlinge und Jungarbeiter (Club Voltaire),  
KAMPFGRUPPE BOCKENHEIM,  
Stadtteilbasisgruppen Bornheim, Nordend, Sachsenhausen, Niederrad, Oberrad, Fechenheim, Griesheim, Eschersheim, Seckbach, Gravenbruch und Neu Esenburg.

WIR LEHRLINGE FORDERN: SOLIDARITÄT DER FRANKFURTER STUDENTEN!

massenhaft erscheint massenhaft erscheint massenhaft erscheint massenhaft